
平成２７年１２月県議会定例会質問（代表）要旨 （１２月１４日）

２－１

民 主 ・ 県 民 連 合 ３７番 高 橋 秀 樹

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 県政運営について 知 事 政 策 調 査 課

知事は、就任２年目を迎え、今後の県政をどのような思い

で運営していくのか尋ねたい。

二 平成２８年度当初予算編成方針について 〃 財 政 課

平成２８年度当初予算編成に向けた知事の基本的な考え方

について尋ねたい。

三 除染廃棄物等の対応について

１ 既存管理型処分場の活用を容認するに当たり国に申し入 〃 中間貯蔵施設等

れた事項について、知事の考えを尋ねたい。 対策室

２ 中間貯蔵施設について、輸送や地権者説明の現状を踏ま 生活環境部長 〃

え、県としてどのように対応するのか尋ねたい。

３ 県は、市町村除染における仮置場の保管期間の延長に伴 〃 除 染 対 策 課

う適正管理にどのように対応していくのか尋ねたい。

四 経済・雇用対策及び人材育成について

１ 緊急雇用創出事業終了後の新たな雇用対策について、県 商工労働部長 雇 用 労 政 課

はどのように対応していくのか尋ねたい。

２ 県は、オールふくしま中小企業・小規模事業者経営支援 〃 経 営 金 融 課

連絡協議会による実効性の高い支援にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。

３ 県教育委員会は、県立高等学校における地域企業が求め 教 育 長 教 育 庁

る人材の育成にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

４ 県は、航空宇宙関連産業の集積にどのように取り組んで 商工労働部長 企 業 立 地 課

いくのか尋ねたい。

五 公共交通について 生活環境部長 生 活 交 通 課

１ 県は、ＪＲ只見線の全線復旧に向け、どのように取り組

んでいるのか尋ねたい。

２ 県は、地域公共交通の維持確保のため、どのように取り

組んでいるのか尋ねたい。

六 医療、福祉について

１ 県民健康調査を県民の健康にどのように役立てていくの 保健福祉部長 県民健康調査課

か、県の考えを尋ねたい。 健 康 増 進 課

２ 県は、小児医療提供体制の充実にどのように取り組んで 〃 地 域 医 療 課

いくのか尋ねたい。 医療人材対策室

３ 特別養護老人ホームの入所希望者の待機解消に向けてど 〃 高 齢 福 祉 課

のように取り組んでいくのか、県の考えを尋ねたい。

七 生涯スポーツの振興について 文化スポーツ局 ス ポ ー ツ 課

長

生涯スポーツの振興にどのように取り組んでいくのか、県

の考えを尋ねたい。

八 福島県人口ビジョンについて 企画調整部長 復興・総合計画

課

県は、人口減少について、人口の現状分析や県民アンケー

トの結果を踏まえどのように取り組んでいくのか尋ねたい。


